

Article écrit par Service Presse le 9 octobre 2020

## Henry BERNARD, membre du Comité de l'ACA, nous a quittés

**Monsieur Henry BERNARD, Président de l'Automobile Club du Forez (AC Forez) depuis 1986, membre du Comité de Direction de l'Automobile Club Association (ACA) depuis 2003, suite à la fusion de l'AC Forez et de l'ACA et Président Délégué pour le Forez depuis octobre 2004, nous a quittés le 5 octobre à l'âge de 93 ans.**

Egalement Vice-Président de l'Association "France Sécurité Routière" depuis 1992, il a été promu au grade de **Chevalier de l'Ordre National de la Légion d'Honneur** par le Ministre des Transports, de la Mer et du Tourisme, par décret du 14 avril 2006.

Les Présidents, les membres du Comité de Direction, la Direction Générale et tous les collaborateurs de l'Automobile Club Association et ses Délégations en régions garderont de lui le souvenir d'un **homme engagé**, notamment sur les questions de **sécurité routière. Par ses actions, il a activement contribué au développement du Club tout en cultivant un ancrage local fort.**

Nos pensées vont à sa famille et à ses proches.

